

## Corona-Reiseregeln Skiklub Düsseldorf 1906 e.V.

Wir vom SKD haben uns entschlossen, auch für 2021 Skireisen zu organisieren und auszuschreiben, auch wenn wir nicht vorhersehen können, ob unsere Skifahrten überhaupt oder mit welchen Einschränkungen stattfinden können.

Die Hotelbetriebe unterliegen in Österreich pandemiebekämpfenden Regeln, die sich in Abhängigkeit der weiteren Entwicklung der Pandemie jederzeit ändern können. Die Skigebiete Kals-Matrei als auch Nauders haben für die kommende Skisaison jeweils Hygienekonzepte entwickelt, die unter <https://www.gg-resort.at/de/aktuelles/> bzw. <https://www.nauders.com/aktuelle-informationeneinsehbar> sind. Die Konzepte können sich in Abhängigkeit vom weiteren Verlauf der Pandemie möglicherweise ändern. Coronabedingte Einschränkungen der Reiseleistungen können wir daher nicht ausschließen. Es kann zu Einschränkungen der Kapazitäten im Hotelbetrieb kommen, die sich ggf. im Wellnessbereich oder beim gastronomischen Angebot niederschlagen könnten. Auch können längere Wartezeiten insbesondere bei den Gondeln ins Skigebiet auftreten, wenn die Kapazitäten nicht voll ausgeschöpft werden dürfen. Letztlich kann die Reise auch vollständig entfallen, wenn die Skigebiete zu einem Risikogebiet erklärt werden.

Wir werden alle Abstands- und Hygienemaßnahmen einhalten, die vor Ort gelten und erwarten dies ebenso von allen Reiseteilnehmer. Wie der Stand der Dinge im Januar und März 2021 aussehen wird, können wir nicht vorhersehen.

Für die Teilnahme gilt das nachfolgende Hygienekonzept. Die Teilnahme an der Reise ist nur nach Vorlage des Gesundheitsfragebogens möglich und erfolgt auf eigenen Gefahr. Der Skiklub haftet nicht für Erkrankungen oder sonstige Ausfälle.

Der Vorstand  
Skiklub Düsseldorf 1906 e.V.  
Stand Oktober 2020

